



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 23. Januar 2019  
– Auszug aus Drucksache 18/175 –**

**Frage Nummer 23**

**mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Dr. Markus  
Büchler**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, welche Ergebnisse hatte das Gespräch zwischen der Bundesregierung und dem Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst zur Umrüstung des Forschungsreaktors FRM II und dessen Weiterbetrieb am 18.12.2018, welche weiteren Verhandlungstermine zwischen der Bundesregierung und dem Freistaates Bayern sind derzeit geplant und wann erwartet die Staatsregierung eine Entscheidung über die Umrüstung des Garchingener Forschungsreaktors FRM II?

**Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst**

Zum weiteren Vorgehen bei der Umrüstung des Forschungsreaktors FRM II finden fortlaufend Gespräche auf Arbeitsebene zwischen dem Bundesministerium für Bildung und Forschung und dem Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst statt. Dabei wurden und werden verschiedene Handlungsoptionen im Detail erörtert und weiterer Klärungsbedarf identifiziert. Sowohl die Bayerische Staatsregierung als auch die Bundesregierung verfolgen das Ziel der Umrüstung des FRM II auf niedriger angereichertes Uran unverändert mit Nachdruck und haben ein starkes gemeinsames Interesse daran, baldmöglichst über das weitere Vorgehen zu entscheiden.